



Schulungszentrum Fohnsdorf
+43 3573 6060
office@szf.at

The image shows a job advertisement for a 'Trainer*in für Gas-, Wasser-, Heizungsinstallation (w/m/d)' at the SZF Fohnsdorf branch. The ad includes logos for the European Union, AMS, and the State of Styria, along with the text '#weiterbilden für greenjobs'. Below the text 'Bei uns qualifizieren sich Menschen für die Wirtschaft!' is a photograph of a woman working in a technical workshop with various pipes and machinery.

Wir suchen: Trainer*in für Gas-, Wasser-, Heizungsinstallation (m/w/d)

Standort Fohnsdorf, Vollzeit

Sie haben mehrjährige Erfahrung in der Gas-, Wasser-, Heizungsinstallation und möchten andere Menschen dabei unterstützen, in diesem Bereich beruflich tätig zu werden?

Dann bewerben Sie sich bei uns und werden Sie Teil des SZF-Teams!

WIR BIETEN IHNEN:

- Tätigkeit mit geringer körperlicher Belastung
- Familienfreundliche Arbeitszeiten
- Attraktive und top ausgestattete Arbeits- und Lernumgebung
- Mitarbeiter*innenparkplätze und E-Tankstelle
- Angebote zur Stärkung des leiblichen Wohls im Haus
- Unterstützung bei der Einarbeitung
- Sinnstiftende Tätigkeit
- Train the Trainer Ausbildung

Das monatliche Mindestgehalt für diese Position beträgt auf Vollzeitbasis laut BABE – KV € 3.204,94 brutto je nach Qualifikation und Vordienstzeiten besteht die Möglichkeit zur Überzahlung.

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung via E-Mail an: mitarbeiten@szf.at

Kofinanziert von der Europäischen Union. Im Auftrag und finanziert durch das Arbeitsmarktservice Steiermark.

